

hommage à Claude Vallon

Fondateur du Théâtre pour enfants de Lausanne (TPEL), Claude Vallon a été un précurseur en considérant les jeunes Lausannois comme un public à part entière.

En précurseur, Claude Vallon fonde en 1975 le premier théâtre vaudois uniquement dédié aux enfants et à la jeunesse. Alors attaché de presse au Théâtre de Vidy, il sollicite la Ville afin d'instaurer une saison théâtrale s'adressant spécifiquement aux enfants. Dans le même élan, il crée des ateliers d'expression théâtrale et propose des animations pour les classes. Plusieurs générations d'enfants ont ainsi bénéficié de l'engagement de Claude Vallon à ouvrir le théâtre aux familles et à permettre aux enfants de s'exprimer et de s'épanouir à travers sa pratique.

Par ailleurs, son engagement en faveur du cinéma, en tant que président de l'association Belecraan témoigne de son souci de défendre une création artistique indépendante de qualité.

La Municipalité rend hommage à un homme soucieux de l'épanouissement et de l'avenir des jeunes habitants lausannois.

La Municipalité de Lausanne

Lausanne, le 14 février 2008